



Biden declarado culpable, pero no se le levantan cargos

- Ezekiel Malone
- [13/2/2024](#)

El Departamento de Justicia de Estados Unidos concluyó que el presidente Joe Biden no se le debe levantar cargos por "retener y divulgar deliberadamente material clasificado después de su vicepresidencia cuando era un ciudadano privado", porque es "un hombre simpático, bien intencionado, de edad avanzada y con mala memoria" que sería difícil de condenar, según un informe del fiscal especial Robert Hur publicado el jueves.

Por qué es importante: el 8 de junio de 2023, el ex presidente Donald Trump fue acusado de posesión de documentos clasificados, a pesar de que, como presidente, tenía derecho a desclasificar documentos y estos estaban seguros en su casa de Mar-a-lago.

Biden, sin embargo, no fue acusado a pesar de que tomó documentos como senador, cuando no tenía derecho a desclasificar ni a llevarse documentos a casa, y los guardaba en lugares menos seguros.

Esto demuestra un doble estándar descarado. "¡Esto ha demostrado ser un sistema de justicia de dos niveles y una persecución selectiva inconstitucional!", dijo Trump.

President Trump issued a statement about the Biden Documents Case today.

"The Biden Document Case is 100 times different and more severe than mine." — DJT pic.twitter.com/Bqx16xElxJ

— Laura Loomer (@LauraLoomer) [February 8, 2024](#)

Detalles: Los documentos de Biden incluían:

1) documentos clasificados sobre política militar y exterior en Afganistán, y 2) cuadernos que contenían anotaciones manuscritas del Sr. Biden sobre cuestiones de seguridad nacional y política exterior que implicaban fuentes y métodos de inteligencia sensibles.

Además, el escritor fantasma de Biden admitió haber borrado pruebas después de que se nombrara al abogado especial. Pero no ha sido acusado de obstrucción a la justicia.

El estado mental de Biden: la edad de Biden no es razón para excusar la infracción de la ley. Pero el informe afirma que su memoria defectuosa es motivo para creer que se trató de "un error inocente" que no justifica su procesamiento. Esa es la base de la afirmación del informe.

En conjunto, el documento no apoya el perdón de Biden, pero sí la afirmación de que no es apto para el cargo. Señala que

La memoria del Sr. Biden también parecía tener limitaciones significativas, tanto en el momento en que habló con Zwonitzer en 2017, como lo demuestran sus conversaciones grabadas, como hoy, como lo demuestra su entrevista grabada con nuestra oficina. Las conversaciones grabadas del Sr. Biden con Zwonitzer de 2017 son a menudo dolorosamente lentas, con el Sr. Biden luchando por recordar los acontecimientos y teniendo que esforzarse a veces por leer y relatar las anotaciones de su propio cuaderno.

Respecto a su entrevista de 2023 sobre el asunto, el informe dice que su "memoria era peor", olvidando

- cuándo terminó su mandato vicepresidencial ("Si fue en 2013, ¿cuándo dejé de ser vicepresidente?")
- cuándo comenzó su mandato vicepresidencial ("En 2009, ¿sigo siendo vicepresidente?")
- cuando murió su hijo Beau ("... incluso dentro de varios años").

El informe señala que Biden también dijo que "tenía una diferencia real" de opinión con el general Karl Eikenberry, cuando, de hecho, Eikenberry era un aliado al que el Sr. Biden citaba con aprobación...".

Panorama general: este sistema de justicia dual es el cumplimiento de las profecías bíblicas dirigidas específicamente al Estados Unidos actual. Pero la Biblia dice que esta corrupción será detenida.

Más información: lea nuestro libro gratuito [Estados Unidos bajo ataque](#), del redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry.